

Communiqué de presse



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

[Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication](#)

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication

à Rémy Kolpa Kopoul

Rémy Kolpa Kopoul nous quitte prématurément, à l'âge de 66 ans. La voix d'un grand porte-parole des musiques du monde, pétri de culture brésilienne, s'est tue.

C'était un homme de radio à la passion communicative, un animateur inoubliable qui a su former l'oreille des auditeurs de France Musique, de Radio 7 et, bien sûr, de Radio Nova dont il était le boute-en-train éclairé.

Talent sans frontières comme les musiques qu'il servait, « RKK » s'est aussi illustré comme journaliste au quotidien Libération. Créateur de nombreux reportages et magazines pour la télévision, il voulait que la musique soit dans la vie des gens. Pour lui, programmer un grand festival tel que Nice Jazz festival était aussi important que faire danser la salsa à La Coupole. Sous sa dernière casquette de « disc jockey », il est allé à la rencontre d'un public toujours plus curieux et averti. Il est mort à Brest, où un concert caritatif devait fêter la musique du Brésil.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches.

Paris, le 4 mai 2015